

Jahresbericht des Präsidiums 24/25

Ins erste Jahr unseres Projekts „Co-Präsidium KATTV“ starteten wir zum einen voller Elan, zum anderen mit vielen Unsicherheiten. Dies, weil wir zwar als Sportler schon einiges an Erfahrung hatten, das Parkett der Sportpolitik für uns drei aber noch komplettes Neuland war.

So tasteten wir uns an den Anlässen des Amtes für Bildung, Kultur und Sport (BKS) sowie der IG Sport Aargau und von STT langsam an unsere Aufgaben heran.

Zum anderen gingen wir unser Ziel an, den Aargauer und Solothurner Tischtennisnachwuchs zu stärken und die einzelnen Vereine näher zusammenzubringen. Aus diesem Grund fand am 15. & 16. Februar 2025 in Bremgarten ein Trainingswochenende nur für den KATTV Nachwuchs statt. Die Teilnehmerobergrenze von 24 Kindern und Jugendlichen war erfreulicherweise schnell erreicht. So wurde unter der fachkundigen Leitung von Markus Baumann, unterstützt durch 4 junge und dynamische Assistenztrainer aus der Region, 2 Tage an Technik und Taktik gefeilt, wobei auch der Spass stets nicht fehlen durfte.



Ende März fand in Olten der Kantonsfinal der School-Trophy, die Finalrunde des AG Cups sowie die Aargauermeisterschaft statt. Wie gewohnt wurde dabei um jeden Punkt gefightet. In der Halle herrschte dabei jedoch die unter den Aargauer Vereinen typische freundschaftliche Atmosphäre. Erstmals wurde die Aargauermeisterschaft in einigen Kategorien mit Gruppenspielen durchgeführt, um jeder Spielerin und jedem Spieler ein gewisses Minimum an Spielen zu gewährleisten. Der Zeitplan konnte trotzdem eingehalten werden. Aus unserer Sicht hat sich dieser Modus bewährt.

Die vergangene Saison brachte auch einiges an sportlichen Erfolgen für unseren Kantonalverband. Die Damenmannschaft des TTC Bremgarten spielte eine äusserst erfolgreiche Saison in der NLB, die in der Teilnahme an den neu geschaffenen Playoffs und einem knappen Ausscheiden im Halbfinale gipfelte. Die 1. Herrenmannschaft des TTCB stieg hingegen aus der NLB ab.

Mit dem TTC Schöftland wird ab nächster Saison wieder ein zweiter Aargauer Verein auf nationaler Ebene vertreten sein, stiegen die Schöftländer doch Anfang Mai an den Aufstiegsspielen in Basel in die NLC auf. Gratulation zu diesen starken Leistungen!
Der Ausblick auf die kommende Saison und das kommende Verbandsjahr verspricht also einiges an sportlicher Spannung.

Der KATTV durfte sich erneut über eine grosszügige Unterstützung aus dem Swisslos Sportfonds Aargau freuen, für welchen wir sehr dankbar sind. Somit konnten die Jugendabteilungen der Mitgliedervereine auch in der Saison 2024/25 weiterhin unterstützt werden.

Zum Schluss möchten wir uns bei unseren Vorstandskollegen für deren Einsatz herzlich bedanken. Wir haben das grosse Glück, in einer Zeit, in der es immer schwieriger wird, Leute für Freiwilligenarbeit begeistern zu können, auf ein gut eingespieltes Team zählen zu dürfen, in welchem jeder seine Arbeit zuverlässig und komplett selbstständig erledigt. Dies ist nicht selbstverständlich und wird umso mehr geschätzt.

Im kommenden Jahr möchten wir das Tätigkeitsprogramm sukzessive ausbauen und werden deshalb im Herbst eine Wanderung (14.09.) und im Winter einen Skitag (17.01.) organisieren. Da wäre es schön, wenn möglichst viele Tischtennisfreunde aus möglichst vielen unterschiedlichen Aargauer und Solothurner Vereinen teilnehmen würden, um den bereits sehr guten Austausch unter den Vereinen noch weiter zu intensivieren.

Wir wünschen allen einen erholsamen Sommer und freuen uns, euch in der kommenden Saison wieder zu sehen!

Sportliche Grüsse

Marcel Vogelsang, José Carabantes und Dominik Zeltner
Präsidium KATTV
Aarau, 15.05.2025